

Sommer 2021 – Durchstarten in den Urlaub

Seit mehr als einem Jahr massive Reisebeschränkungen und Reiseverbote / Grenzen öffnen sich allmählich / Lust auf Urlaub, Sonne und Meer ist größer denn je / Umfangreiches Flugprogramm zum Sommerstart 2021 / Neue Destinationen ab Salzburg

Urlaub, Sonne, Strand und Meer – endlich wieder raus aus den eigenen vier Wänden und den Alltag, der seit über einem Jahr von Einschränkungen geprägt ist, hinter sich lassen! Der Sommerflugplan ab Salzburg macht's möglich, und neben den bewährten und beliebten Klassikern hat der Flughafen viele neue Strecken im Destinationsangebot. Die Sehnsucht nach Urlaub ist bei vielen Menschen übergroß und viele Salzburger, Bayern und Gäste aus den umliegenden Regionen werden die wiedergewonnene Freiheit, in andere Länder reisen zu dürfen, sicher gerne nutzen. Natürlich werden uns in der nächsten Zeit auch im Urlaub Hygienemaßnahmen, FFP2-Masken, Abstand und Covid-Tests begleiten, dienen diese doch dazu, sicheres Reisen zu ermöglichen. *„Ich bin überzeugt, dass es bis zum Beginn des Sommers möglich sein sollte, mit grünem Pass, Tests und Impfungen und genau geregelten Rahmenbedingungen wieder mit dem Flugzeug zu reisen und eine möglichst unbeschwerte Auszeit im Urlaub genießen zu können“*, so Flughafen Geschäftsführerin Bettina Ganghofer. Gemeinsam mit Airline-Partnern, Reiseveranstaltern (allen voran TUI, Rhomberg Reisen und weiteren) und allen Touristikern wurde ein Sommer-Destinationsangebot aufgelegt, das sich sehen lassen kann. Bevor es zu den gewohnten Sommerklassikern für 2021 geht, möchten wir gerne die neuen Ziele ab Salzburg in den Vordergrund rücken.

NEU in der Sommersaison 2021

Griechenland → Zakynthos und Karpathos

Deutschland → Hansestadt Lübeck (Ostseebäder)

Vereinigte Arabische Emirate → Dubai

Italien → Lamezia Terme

Zypern → Larnaca

Saudi Arabien → Riad und Jeddah

Sonnenhungrige kommen bei den neuen griechischen Zielen **Zakynthos** und **Karpathos** auf ihre Kosten, Sonne, Strand und Meer hat **Lamezia Terme** die wunderschöne Urlaubsregion Kalabrien im Südwesten Italiens zu bieten. Reisende, die es in den Norden zieht, bietet sich mit der neuen Destination **Lübeck** nicht nur die Möglichkeit, die historische Hansestadt zu erkunden, sondern auch ein optimaler Ausgangspunkt für einen Urlaub an der Ostsee. *„Ganz besonders freuen wir uns schon auf Dubai, ein absolutes Highlight in unserem Flugplan! Die glamouröse Stadt in den Vereinigten Arabischen Emiraten ist ab der Sommersaison ohne Umsteigen von Salzburg mit flyDubai erreichbar. Im Codeshare mit der Fluggesellschaft Emirates sind über den HUB Dubai International Airport - der nach Atlanta und Peking der drittgrößte Airport auf der Welt ist - Ziele auf dem gesamten Erdball erreichbar,“* freut sich Ganghofer. Die Verbindungen mit der saudi-arabischen Airline flynas nach **Riad** und **Jeddah** runden das neue Destinationsangebot 2021 in Salzburg ab.

Die „Klassiker im Destinationsmenü“

Griechenland steht bei uns Österreichern und unseren deutschen Nachbarn natürlich traditionsgemäß immer hoch im Kurs. Zusätzlich zu Karpathos und Zakynthos sind die Sonneninseln **Kreta**, **Rhodos**, **Kos** und **Korfu** im Flugplan zu finden. Der Korsika-Profi Rhomberg Reisen hat wieder **Calvi** aufgelegt und auch Sardinien mit **Olbia** darf natürlich nicht im Flugprogramm fehlen. **Mallorca** ist bei Österreichern und Bayern gleichermaßen die beliebteste Baleareninsel und ist genauso wie **Hurghada** und **Antalya** ein fester Bestandteil des Programms. Luxair verbindet die Mozartstadt zudem mit **Luxemburg** und mit Turkish Airlines geht's wieder NONSTOP zum neuen HUB Flughafen **Istanbul**, wo Passagiere nicht nur die spannende Metropole zwischen Orient und Okzident erwartet, sondern auch vielfältige Weiterflugmöglichkeiten im Streckennetz des türkischen Nationalcarriers angeboten werden.

British Airways wird **London Gatwick** wiederaufnehmen, Ryanair fliegt nach **London Stansted** und Eurowings sorgt für die perfekte Anbindung an die deutschen Metropolen **Berlin**, **Düsseldorf**, **Köln** und **Hamburg**. Endlich wieder Frankfurt, werden sich viele Urlauber und Geschäftsreisende denken, denn mit Lufthansa wird es wieder mehrmals täglich nach **Frankfurt** gehen und von dort aus in das gesamte Netz der Star Alliance.

Die globale Corona Pandemie hat vor niemandem Halt gemacht und speziell Reiseplanungen schwer bis unmöglich gemacht. Auch jetzt ist noch vieles für den Sommer in Schweben. Airline-Partner wie Wizz Air, Streckenplaner und Veranstalter orientieren sich täglich neu, um ein valides und spannendes Sommerprogramm aufzulegen und zu adaptieren. Der heute vorliegende Sommerflugplan des Salzburger Flughafens versteht sich nicht als finale und endgültige Fassung, Kurzfristigkeiten in der Streckenplanung werden uns diesen Sommer noch öfters begleiten.

Die Reiselust hat Sie gepackt? Wunderbar! Die gesamte Branche hat die letzten Monate genutzt, ihre Sicherheitskonzepte zu optimieren, um einen unbeschwerten Urlaub und eine gesunde Rückkehr in die Heimat zu gewährleisten.

Bitte informieren Sie sich vor Ihrer Abreise über die jeweils geltenden Reisebestimmungen Ihres Ziellandes. Die Websites der Außenministerien bieten hier umfassende Informationen. Oder besuchen Sie uns auf www.salzburg-airport.com.